
CIUDAD U

El Bosque de caldén está en alerta roja en Córdoba

Diego Tello, docente e investigador de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Río Cuarto, explicó una propuesta para preservar el bosque nativo.

MIÉRCOLES 2 DE DICIEMBRE DE 2020 16:25

Video no disponible

Es posible que este video ya no exista o que no tengas permiso para verlo.

Más información

El caldén es un árbol endémico de la Argentina y por lo tanto único en el mundo. En Córdoba existen bosques de caldén en la zona sur de la provincia y la mayoría de las áreas pertenecen a productores rurales. La ley de bosques actual, parece no alcanzar para evitar su extinción.

Según encuestas realizadas por Diego Tello, quien cursó su doctorado en la Escuela de Graduados de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), en la población de la ciudad del sur provincial, ubicada muy cerca del bosque de caldén, los ciudadanos valoran la conservación del mismo. En tanto que desde los productores del campo el balance se inclina hacia las acciones que les generen ganancias económicas.

En Ciudad U tomamos contacto con Tello para conocer más detalles de esta interesante propuesta sobre el bosque autóctono de la provincia de Córdoba.

Más Leídas



Se habilita el tránsito interdepartamental: ¿Qué hará falta para circular?



Funcionarios de la dictadura y ¿profesores eméritos?



Día por día, cómo estará el